

福岡 全国平均下回り続け…



「妻も高級官僚と同じ」

フロントレーナーに「体の動かし方を教わる子供たち

臣会議で、全署厅でICカード付き身分証や対応型入退館ゲートを導入す

運動教室、家庭教師も 官民で取り組み広がる

(8)は「だんだんうまくなつてうれしい」と声を弾ませる。母親の麻由子さん(49)も「近所に子どもが遊ぶ場所がない。今日は体を思いつき

動など、大人顔負けの専門的なメニューを計一時間三十分間こなす。

「参加者が倍増」

(8)は「だんだんうまくなつてうれしい」と声を弾ませる。母親の麻由子さん(49)も「近所に子どもが遊ぶ場所がない。今日は体を思いつき

動など、大人顔負けの専門的なメニューを計一時間三十分間こなす。

消毒剤管理の不備 伊藤ハム推定

伊藤ハム東京工場（千葉県柏市）が基準を超えるシアノ化物を含む井戸水を加工食品に使っていました問題で、同社が消毒剤の管理の不備や使用量の誤りが原因と推定していることが四日、分かった。

九州本部（福岡市）が運営する「ヒット＆ゴー」ル（23）。週に二日ほど、子どもは運動を教えるサービスは増える一方だが、実は福岡県は運動が苦手な子が多い。文部科学省が毎年実施する新体

県教委もサイト

地下水自体が汚染される可能性は低いと
う。

用
伊藤ハム推定

た。県教委の担当者は「らに参加者を増やすしでも体力低下に歯止をかけたい」と意気込んでいる。

や学生を、中学校の運営活動の外部指導者として派遣する事業も実施

子供の体力 取り戻せ

全国平均に比べ、子どもの体力低下が目立つ福岡県で、子どもに運動を教える取り組みが広がっている。プロの講師が特殊な器具を使って体の動かし方を教える教室や、体育専門

の家庭教師の派遣サービスなどが登場。県教育委員会も体育の授業や運動部活動を対象に新事業を導入するなど、官民双方の活動が走りつつある。

り動かせる」と喜ぶ。
園児や小学生に体育
導する子ども環境総
(福岡県福岡市) 10

幼稚園から小学校低学年の複数の子に駆けっこ、球技などを教える。運動

力テストの総得点が小学校一年—高校三年まですべての学年で四年

黨かその國を離れて同じ言語で通じる。